
【今 学校で】 

                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【須田のひとりごと】ＧＩＧＡスクール構想にのっとったＩＣＴ教育、一人１台タブレット、オンライン授業、オ

ンライン研修…変化の速さや若い先生と子どもたちの順応力の高さに驚きます。子どもたちが電子黒板を使って説

明することやお互いのタブレットを見せ合って話し合う姿、長期に登校できないときのオンライン登校も当たり前

になりました。私も便利に使っています。東京の研修にも校長室で参加できるのはありがたいことです。しかし、

オンライン研修での話合いには、いまだに抵抗感があります。参加者の表情や呼吸、その場の雰囲気が、画面上で

はいまいち読み取れず、発言のタイミングや相手の反応がわからず、どっと疲れます。直接会うからこそできる

「おしゃべり」も、オンラインではできません…それはつらいです… 

 

 
 
 
 

 

岩部八幡神
社宮司池田
さんが撮影
してくださ
いました。 


